

東海商業ソフトボール部



北門前の桜の下で

東商ソフト部で高校生活を ENJOY だ！！！！

レベルの高いソフトボールはもちろん、進路実現、かけがえのない仲間にも出会える！

地元東海市(横須賀中・上野中・名和中・富木島中) 知多市(八幡中) 常滑市(鬼崎中)

卒業生は、名古屋市(はとり中・港南中・滝ノ水中・若葉中・川名中) 半田中・大府北中など

選手の多くは東海市から通っていますが、幅広い地域から東海商業でソフトボールをやるために通学しています。最寄り駅は太田川駅 (徒歩 15 分)

◇ スタッフ

監督・顧問 水野 (H28 年度より就任)

コーチ 柘植 善郎さん

副顧問 佐藤

◇ 練習時間など

〈平日〉 16:00~19:00

〈土日〉 大会・練習試合が多いです

〈休日〉 基本的に毎週月曜日

* 夏休みなど長期休暇は別途予定を立てて伝えています。鏡開き・GW レクリエーション

OG 会・長野商業高校・星城高校との交流(毎年3月に実施)など行事も多いです。

* 朝練も実施しています (早い生徒は自主的に6:30から練習しています。)



現在の部員は名(3年生1名 2年生 10名 1年生 8名)です。

休日の練習参加希望などありましたら、ご連絡ください。

◇ 活動方針

・ 厳しさの中に、楽しさ・笑顔の絶えないチーム作り

「打倒私学」を掲げて、先輩方が栄えある成績を残してきました。「打倒私学」のために、厳しい練習を課しています。しかし、チームスポーツです。良いときもあれば調子が出ないときもあります。困難をチーム全体で乗り越えたときの達成感や充実感は計り知れないと思います。生徒には、「やるときはやる」、「盛り上がる場所は盛り上がる」とメリハリの効いた雰囲気作りを求めています。いろんな個性が集まった集団で、チームの雰囲気も明るいのです！

・ 社会で通用する人間に

礼儀作法にもこだわっています。挨拶や目上の方への言葉遣いなど、ソフトボールを通じて、自立した人になるためにも必要です。後輩への指導法も、これからの社会で求められるのが、「自ら率先して動き、思いやりのある先輩」と言い聞かせています。保護者からも、進路実現のためにも必要なことで、「東商ソフト部に入れて良かった」という声を多くいただいております。



◇ 保護者の声

- ・ 東商ソフト部では、ソフトボールの技術の上達だけでなく、礼儀作法も身につきます。資格も多く取れます。社会で通用する人になると思います（多数）
- ・ 練習や試合でソフトボールばかりになって、大変な姿ばかりを見ているが、応援したくなります。親も生徒も成長できるところだと思っています。
- ・ 自分の子どもが「東商ソフトボール部」について行けるか心配だったが、充実している姿を見て入部させて良かったと思っています。
- ・ 親の知らないうちに、いろんな面で子どもが成長していると思います。
- ・ 他県の強豪校との試合など、ソフトボールを思い切りプレーする環境が整っています。
- ・ 遠征や練習試合について行く中で、親同士も交流ができ本当に楽しいです。
- ・



◇ 中学生へメッセージ（現役生から）

- ・ 中学校で1度も県大会に行ったことのない人でも、チームで活躍できる選手に必ずなれます。練習も、ただ厳しいだけでなく、楽しくやりがいがあります。元気が良くてやる気に満ちてあふれている人であれば、誰でも頑張れます。東海市出身の選手も多いです。
- ・ 入部当初に要求される礼儀などは、はじめは厳しく指導されたけど、社会に出てからは強みになることだと思っています。
- ・ 資格も取れるし、商業科目は楽しいです。学習面でも先生方が親身に教えてくれます。
- ・ 東商ソフト部に入って毎日が充実しています。ぜひ一緒に頑張りましょう！！
- ・ 中学時代、県大会にも出たことがなく入部しました。不安でしたが、先生やコーチ、先輩方ができるまで親身に指導をしてくれるので自信になりました。
- ・ 厳しさの中にも、笑顔の絶えないチームです。
- ・ かけがえのない仲間に出会えます！

